



行事予定表		
4	木	子育てサロン
6	土	入園・進級式(9:30~)
11	木	カレーの日
16	火	交通安全教室(5歳児のみ)
"	"	ピヨピヨひろば
17	水	おべんとうデー
18	木	子育てサロン
25	木	誕生会
26	金	避難訓練



桜は満開、花々がパツと咲き競い春爛漫、百花繚乱です。  
花々の間を気の早い蝶や蜂が飛び始めました。  
4月は出会いの時です。  
初めての保育園、新しいクラス、新しい保育室、新しい担任、新しいお友達子ども達も新しい気持ちで「はじめまして、こんにちは」の出会いが溢れています。  
子ども達にとっては、大きな環境の変化です。チョッピリ緊張しているでしょう。でも、すぐに慣れて春の風に乗って、楽しい春になります。  
今年度も、毎日楽しい園生活が送れるように「早寝・早起き・朝ごはん」しっかりと生活リズムを整えて下さい。  
先生達も胸をドキドキさせて新しいお友達を待っていました。  
園と保護者の皆様が、がっちり腕を組んでふたばランド保育園をこどもの楽園にしましょう。

## 今月の予定から・・・



- 入園・進級式(6日) 9時半  
平成31年度新入園児33名と在園児135名の総勢168名の子ども達と保護者の方々が顔を合わせます。みんなで入園そして、進級をお祝いしましょう！クラス毎に入園・進級写真を撮ります。
- 子育てサロン(4日・18日)  
牛久二小学区地区社協の方々が地域の子育て支援事業を園内で月2回程度実施しています。
- 交通安全教室(16日)  
4月、5月、6月は午後からの交通安全教室となる為午睡をしていない5歳児のみ参加します。年間を通して交通ルールの勉強や命の大切さを学びます。
- ピヨピヨひろば(16日)  
未就学児のいらっしやる親子の方対象の子育て支援を園内で行っています。月一回の設定保育と園庭解放を実施しています。育休中の方も是非遊びに来て下さいね。
- おべんとうデー(17日)  
毎月第3水曜日はおべんとうデーです。子ども達の大好きなお弁当作りを宜しく願い致します。
- 誕生会(25日)  
4月生まれのお友達を全園児でお祝いします。ぞうグループ(年長児)の子ども達が誕生児をエスコートします。毎月、楽しい出し物を考えていきます。誕生児の保護者の方でご覧になりたい方はお声かけ下さい。お時間があれば園長と少しお茶でもいかがですか？
- 避難訓練(26日)  
毎月の避難訓練で、地震・火事等を想定して命の大切さや避難の仕方を学びます。

## ★お知らせ★おねがい

### ★大型連休について

- 4/27(土)土曜保育のみ実施します。
- 4/28(日)～5/6(月)は祝日のためお休みに なります。

### ★保育参観・保護者会総会があります。

- 5月11日(土) 予定9時～午前中
- ・詳細については、後日お知らせ致します
- が、当日の土曜保育は実施致しませんので、ご協力お願い致します。

☆登降園の際は駐車場内でお子さんの手を離さないようにお願いします。

☆朝夕の混雑時は、他の方の事も考慮しながら、送迎して頂きますようお願い致します。また、牛久市青果市場のご厚意で朝(8時～9時)夕(16時～18時)の混雑時には駐車可となりました。

☆お帰りの際は、園の坂を下り必ず右折でお願いします。くれぐれも園坂下を左折(至つつじが丘保育園)はしないように、お願いします。

☆お迎えの際は必ず「お迎えカード」の装着をお願いします。また、お迎えの方や時間が増える場合には、必ずご連絡ください。(ご連絡の無い場合、確認のためご連絡させて頂きます。)

☆土曜保育の申請はご利用前月の20日までに必ずお願い致します。20日過ぎるとご利用出来ません。

※申請書のペ切は厳守とさせていただきます。また、土曜就労証明書を未提出の方は、利用日前日までに必ず提出して下さい。

☆検温は毎朝保育園でお願いします。  
☆リュックには、基本的にキーホルダー等何も付けないようにお願いします。(お守りはリュック内に縫いつけてください。)

☆髪飾り・ヘアピンは怪我の原因となりますのでつけないようにお願いします。

\*衣服は動きやすいゴムのズボン・Tシャツ・トレーナー等身体の動かしやすいものをお願いします。(フード付きパーカー・スカート・スカート付ズボン等は危険防止の為禁止です。)衣服の補充も確認して下さい。保育園での約束事をみんなで守りましょう！

## 一緒に子育てを悩み・楽しみましょう！

ご入園・ご進級おめでとうございませう。初めての保育園、新しい先生、不安なことがたくさんある事かと思いませんか。「こんなこと聞いたら何て思われるかな？」と相談事に躊躇してしまうことも多いのではないのでしょうか？どんな小さなことでも構いません。「我が子の保育園での様子が知りたい。」「子どもとどう接していいかわからない」等遠慮なく声をお掛け下さい。私達からも様子をお知らせしていきますね。話すことで気持ちがすっきりしたり、前向きに考えられるようになったりします。子育てに正解はなく、誰しも手探りで一生懸命なのです。ましてや、お仕事しながらの子育ては本当に大変です。そんな中で、自分の子どもだとしても親の思うとおりには行かない事も多々ある事が普通だと思います。そして、小さな子ども達の言動の中で「はっ」と気付かされる事も沢山ありますね。

さあ、新年度が始まりました。私達も、子ども達とたくさん遊ぼうとワクワクしています。今年度も一緒に子育てを楽しみましょう！どうぞ宜しくお願い致します。

園長 浅沼 玲子

